

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2007



Eingerahmt von den Ehrenmitgliedern Udo Leibelt (li.) und Manfred Mierke (re.) gratulieren die Kreisdamenleiterinnen Elfriede Lobert (2.v.li.) und Stefanie Fröhling (2. v.re.) den Erstplatzierten beim Kreis-Damenpokalschießen.

Foto: Rüdiger Schmithüsens

Mittelstadt-Schützinnen dominieren

71 Teilnehmerinnen beim Damen-Pokalschießen des Kreises

HAGEN. (wp) Beim Kreis-Damenpokalschießen des Schützenkreises Hagen waren die Damen von den Sportschützen Mittelstadt nicht zu schlagen. Mit 561 Ringen wurden sie souverän Mannschaftssieger vor dem S.V. Lennetal (547) und dem Vorhaller S.V. (544).

Auch die Damenklasse sah eine Sportlerin aus Mittelstadt vorn, nämlich Marion Müller

mit 186 Ringen, gefolgt von Sabrina Ranglack (Lennetal, 182) und Sabrina Schröder (Tückinger S.V., 181). Die Damen-Altersklasse gewann mit der Tagesbestleistung von 195 von 200 Ringen Doris Appelbaum (Lennetal) vor Uschi Happ (Mittelstadt) und Friedel Genuit (Vorhalle, beide 182). In der Seniorinnenklasse war der Kreisdamenleiterin Elfriede Lobert (S.V. Emst-

Bissingheim-Oberstadt) mit 193 Ringen der Sieg nicht zu nehmen. Platz zwei ging an Christel Dussy-Pitann mit 189 und Platz drei an Gunhild Gruber mit 188 (beide Wehringhauser S.G.).

Die beiden Kreisdamenleiterinnen Elfriede Lobert und Stefanie Fröhling freuten sich über insgesamt 71 teilnehmende Sportlerinnen beim Pokalschießen.

2007-03-07 - WP